



S218367 Neufassung von 1438177/14 nach BEK vom 6.3.2015

Die freiheitlichen Bezirksräte stellen folgenden

Antrag

betreffend: Gestaltung Schwarzenbergplatz

Die Bezirksvertretung wolle beschließen:

Der Magistrat der Stadt Wien wird ersucht, die Gestaltung des Schwarzenbergplatzes einer Überprüfung insbesondere hinsichtlich der Aspekte der optischen Wirkung der Masten und der fehlenden Begründung zu unterziehen.

Dazu soll im Zuge einer in absehbarer Zeit anstehenden Erneuerung der Beleuchtungskörper geprüft werden, ob nicht zumindest mit einer geringeren Zahl an Masten das Auslangen gefunden werden kann.

Andererseits sollen nicht erfolgte Ersatzpflanzungen von Bäumen erfolgen und im Bereich um die Denkmäler die Pflanzung niedriger Gewächse erfolgen, um das von vielen Bürgern vermißte Grün in der Platzgestaltung zu schaffen.

Begründung:

Die Platzgestaltung erfolgte aufgrund verschiedener nachträglicher Änderungen des Konzepts des Architekten insbesondere hinsichtlich der Beleuchtung und Masten in einer von Anfang an vielfach kritisierten Form.

Nach rund einem Jahrzehnt und damit absehbaren ersten Erneuerungs- und Sanierungsmaßnahmen und auch technischem Fortschritt in der Beleuchtungstechnik erscheint es angebracht, Änderungen im Sinne der angeführten Punkte zu prüfen und gegebenenfalls umzusetzen.

Erste Diskussionen in der Bezirksentwicklungskommission mit den 3. Bezirk, der im Zuge einer gesamthaften Neugestaltung natürlich einzubeziehen ist, haben ergeben, daß dieser Vorschlag dort auf fruchtbaren Boden gefallen ist.

Ergebnis: Einstimmig beschlossen